

Raweizky



10 Jahre Radetzky - Orden

Am 19.Oktober 2013 konnte der Radetzky-Orden anlässlich seines 10 jährigen Gründungsfestes zu einer eindrucksvollen Veranstaltung in das Augustiner-Chorherrenstift Klosterneuburg einladen.

Propst Bernhard Backovsky Can.Reg. zelebrierte die liturgische Messfeier vor dem weit über die Grenzen unseres Landes hinaus bekannten Verduner Altar. In einer auf die Geschichte dieses Flügelaltares sehr tief eingehenden Predigt, die ein überaus interessanter historischer Rückblick auf die Entstehungsgeschichte gewesen ist, spannte Propst Backovsky auch den Bogen hinüber zu unserem Namensgeber Feldmarschall Graf Radetzky von Radetz.

Die musikalische Gestaltung und Umrahmung des Gottesdienstes wurde in sehr stimmungsvoller Weise durch das Bläserquartett der Hoch- und Deutschmeister vorgenommen. Aus Anlass des Ordensjubiläums wurde zum Einmarsch und zum Auszug der Abordnungen des Radetzky-Ordens, der Ehrenritterschaft der Lazarus-Union, des St. Michael Ritter-Ordens sowie des Austria Humanitas Corps die eigens für unseren Orden von Andreas Preissl komponierte "Radetzky-Fanfare" intoniert.

Zum Abschluss dieser Festveranstaltung, die zu den absoluten Höhepunkten unserer Ordensgeschichte zählt, lud Propst Backovsky alle Messeteilnehmer in den wunderschönen Konferenzsaal des Stiftes zu einer Weinverkostung der berühmten Klosterneuburger Rebensäfte sowie zu einer wohl schmeckenden sowie üppigen Hauerjause ein.



Radetzky Orden

Foto: R. Lizar
Weitere Fotos in der **Galerie 2013**

Ferschnitz